

ELTERN-NACHLESE zum Sommerfest 2010

23.6.2010

Anwesenheitsliste Eltern (nach Klassen sortiert)

| NAME | KI | Funkt. | E-Mail-Adresse | Telefon | 23.6. 2010 |
|--|----|---------|----------------|---------|---------------|
| <u>EV-Kassier-Stv.:</u> Gerald Resel | 1A | KEV | | | A |
| Martina Diewald | 1A | KEV-Stv | | | |
| Regine Lugger | 1B | KEV | | | A |
| Elke Fröhlich | 1B | KEV-Stv | | | A |
| Cornelia Sefranek | 1C | KEV | | | E |
| Martina Friedrich | 1C | KEV-Stv | | | E |
| Verena Franz | 1D | KEV | | | A |
| Michaela Kronfuß | 1D | KEV-Stv | | | A |
| Romana Ivan, Mag. | 2A | KEV | | | E |
| Christian Braumann | 2A | KEV-Stv | | | A |
| Astrid König | 2B | KEV | | | E |
| Barbara Chuda | 2B | KEV-Stv | | | E |
| <u>EV-Schriftführerin-Stv.:</u> Henriette Sollinger | 2C | KEV | | | E |
| Iris Jaretz | 2C | KEV-Stv | | | |
| <u>Rechn.pr.:</u> Marianne Ebner | 2D | KEV | | | A |
| <u>EV-Vorsitz-Stv.:</u> Michaela Christiansen | 2D | KEV-Stv | | | E |
| <u>EV-Schriftführerin:</u> Andrea Kunz-Luef | 3A | KEV | | | A |
| Gerda Schmied | 3A | KEV-Stv | | | A |
| Thomas Blaschke | 3B | KEV | | | |
| Tamara Urban | 3B | KEV-Stv | | | |
| Claudia Fialka | 3C | KEV | | | E |
| Nurhan Aktas | 3C | KEV-Stv | | | E |
| <u>EV-Kassier:</u> Andreas Lang | 3D | KEV | | | A |
| Felix Hasieber | 3D | KEV-Stv | | | |
| Manfred Oswald | 4A | KEV | | | |
| Martina Anditsch | 4A | KEV-Stv | | | E |
| <u>Rechn.pr.:</u> Christian Wanko | 4B | KEV | | | A |
| Sabine Rumpold | 4B | KEV-Stv | | | |
| <u>EV-Vorsitz.:</u> Reinhard Birett | 4C | KEV | | | A |
| Sylvia Gigl | 4C | KEV-Stv | | | |
| Hofbauer-Hadac Manuela | 4D | KEV | | | |
| Sylvia Öhler | 4D | KEV-Stv | | | |

| | | |
|---|---|--|
|  | <p style="text-align: center;">Nachlese-Sitzung zum Sommerfest 2010</p> <p style="text-align: center;">http://www.hammerfestweg1.at</p> | <p style="text-align: center;">ELTERNVEREIN der GTVS – Hammerfestweg 1 ZVR: 476311598</p> |
|---|---|--|

| | |
|-------------------|---|
| Elisabeth Augusta | A |
| Alfred Madelmayer | E |

Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden.

1. T-Shirt

Der Zeitraum, T-Shirts unserer Schule zu bestellen war heuer etwas zu kurzfristig – es wurden leider nur 63 Stück bestellt. Die Anlieferung erfolgte trotzdem pünktlich zum Sommerfest. Im Vergleich zum Vorjahr mit knapp 300 Stück eine sehr bescheidene Menge, wobei zu berücksichtigen ist, dass nicht jedes Jahr alle Eltern neue Schul-T-Shirts für ihre Kinder ankaufen.

Das Logo auf der Rückseite ist in der aktuellen Version proportional den Shirt-Größen angepasst worden und wirkt dadurch wesentlich kleiner als auf den alten T-Shirts. Leider gab es auch bei den Größen Probleme bzgl. falscher Beschriftung, etc.

Folgende Änderungen sind im kommenden Jahr geplant: verlängerte, vorverlegte Probier/ Bestell-Tage, als Ergänzung zu den T-Shirts Schul-Sweater im Wicki- Look.

2. Sommerfest

Andi Lang erläutert die verteilte Zusammenfassung der Umsätze des Sommerfestes (Details sind auf Anfrage erhältlich), betreffend organisatorische Details gibt es nachstehende Verbesserungswünsche:

- Auf den Stationen werden Übersichtstabellen, welche Klasse/ Eltern zu welchen Zeiten diesen Stand zu betreuen hat, angeschlagen.
- Ein detaillierter Plan mit den Zuordnungen Klasse <-> Station wird nächstes Jahr mehrfach aufliegen.
- Das Bühnenprogramm sollte wesentlich früher bekannt sein, die Eltern melden sich sonst nicht für die Betreuung ihres Standes, da sie die Auftrittstermine ihrer Kinder nicht zeitgerecht wissen.
- Besseres „Schlechtwetterprogramm“ – eventuell immer jene Klassen sowie deren Eltern per Lautsprecher auf die Bühne im 1. Stock zu rufen, einen Zu- und einen Abgang einrichten (Stiegenhaus GTVS / Stiegenhaus Schwerhörigensch).
Heuer wurden einige Kinder nicht zu „ihrem“ Auftritt gerufen, weil sie in der Klasse warten mussten. Natürlich gab es Enttäuschungen, nach einem Jahr üben dann nicht auf der Bühne stehen zu dürfen.
- Bei der Schankanlage gab es Schwierigkeiten – das Bier war warm, das Cola schäumte, ect. Zu überlegen sei hier nochmals die PET-Flaschen-Variante: wäre zwar für den Ertrag schlechter, für die Kinder aber einfacher in der Handhabung. Betreffend erhöhtes Müllvolumen erklärten sich einige Eltern spontan bereit, das Schulgelände nach Fest-Ende aufzuräumen. Weiters sind für die PET-Variante entsprechende Kühleinrichtungen erforderlich, Anfragen für Leihkühlschränke (Firma Coca Cola) werden bis zum Herbst durchgeführt.
Andi Lang erwähnt in diesem Zusammenhang, wie schwer es war, den richtigen Lieferant für die Getränke zu finden. Christian, Gerald und er selbst haben Vergleiche angestellt. Es muss die Rücknahme gewährleistet sein usw., die Angebote waren nur sehr mühsam miteinander zu vergleichen.
- Eis war heuer leider viel zu wenig! Der Sponsor hat stark nachgelassen – nächstes Jahr muss in diesem Fall unbedingt Eis zusätzlich angekauft werden. Am Spielpass sollte auch ein Vermerk „Eis“ eingearbeitet werden, damit per Stempel gesichert ist, dass jedes Kind zuerst nur ein Eis erhält. Sollte nach 18 Uhr dann noch genügend Eis vorhanden sein, kann dieses verschenkt/verkauft werden.
- Leider hielten sich einige Eltern nicht an das allgemein im Schulgelände vorhandene Rauchverbot. Es gab heuer leider keine entsprechenden Hinweisschilder. Nächstes Jahr könnten die Kinder selbst mit gebastelten Schildern & Plakaten auf das Rauchverbot hinweisen.

| | | |
|---|---|--|
|  <p>GTVS HAMMERFESTWEG 22</p> | <p>Nachlese-Sitzung zum Sommerfest 2010</p> <p>http://www.hammerfestweg1.at</p> | <p>ELTERNVEREIN der GTVS – Hammerfestweg 1 ZVR: 476311598</p> |
|---|---|--|

Es gibt aber auch einiges „Positive“ zu berichten:

- Die Tombola war ein großer Erfolg. Dafür verantwortlich zeichnen sich Regine Lugger (1b), Elke Fröhlich (1b), Doris Trimmel (1b) und Andrea Kunz-Luef (1b/3a). Es wird ihnen großes Lob für ihren unermüdlichen Einsatz ausgesprochen. Aufgrund des finanziellen Erfolges ist die Fortsetzung im kommenden Jahr vorgesehen.
- Auch die Versorgungsstationen funktionierten zur vollsten Zufriedenheit aller, die bestellten Portionsmengen waren sehr gut kalkuliert worden.

3. Maroniofen

Für den seit einiger Zeit zum Verkauf stehenden Maroniofen gibt es jetzt die erste Anfrage. Der EV beschließt einen Verkaufspreis von 300 Euro (verhandelbar, ehemaliger EK: Euro 400).

Die nächste Sitzung ist unsere alljährliche HAUPTVERSAMMLUNG, zu der alle EV mindestens zwei Wochen zuvor eingeladen werden. Der dafür geplante Standort (Gasthaus bzw. Restaurant) wird noch im Vorstand diskutiert.

Aktuell: Die Klassenforen finden am 8.9 statt, das gemeinsame Schulforum findet am 23.9.2010 statt.

Der Kassier Andi Lang lädt wie bereits im Vorjahr die Rechnungsprüfer zu einem Kontroll-Treffen im August ein, um den beiden Prüfern ausreichend Zeit zur Sichtung der Kassa- Belege zu geben.

Der Vorsitzende bedankt sich für die Teilnahme an der Nachlese- Sitzung, beschließt selbige und wünscht erholsame Ferien.

Ing. Reinhard Birett e.h.
EV- Vorsitzender

Andrea Kunz-Luef e.h.
EV- Schriftführerin

Henriette Sollinger e.h.
EV- Schriftführerin- Stv